



¿QUE PASA CON EL FUTBOL Y LA TELE?

Volveré y seré millones



¿Viene el fútbol para todos?

- Descubren cuál es el fútbol que le gusta a la gente: el gratuito
- Un canal adquiriría los derechos de los fouls y otro, de los offside
- Una cadena de cable está interesada en los derechos de televisión de la hinchada de Boca
- Algunos referís son "artista exclusivo de canal 567"
- Crítica de De Narváez al cambio: "Se va a usar mucha plata que podría servir para financiar mi candidatura a gobernador"

Marcha atrás en el tarifazo

- De Vido: "A partir de ahora las tarifas las manejará el Indec"
- A los que hayan engordado, se les descontarán los kilos aumentados
- Los que hayan envejecido pueden reclamar por los años transcurridos
- El gobierno mismo llevará la actualidad a mayo de 2003

HOY Sátira HOY

>>> POR RUDY

Bueno, lector, parece que ya no hay más gripe A, ni dengue, ni hipercolesterolemia, ni tamagotchis, ni naves que surcan el hiperespacio y a través de la estratosfera llegan a Japón en una hora y media. Tampoco es la hora de los escándalos sexuales, económicos o climáticos. Las guerras se han apaciguado, pero tampoco es que haya taaaanta paz como para que sea noticia en primera plana. La pobreza...bueno, "siempre ha brido pobres entre ustedes", dicen que dijo J.C. y luego repitió C.S.M., o sea que no es novedad. Tampoco estamos cerca de las elecciones, ni de Navidad o Año Nuevo, el Día del Niño ya pasó, y parece que los Reyes son los padres, así que nada de eso. Tecnológicamente hablando estamos en un momento de transición: los dinosauros ya se extinguieron, y las computadoras todavía no nos gobernan, aunque no falta mucho. El amor es del ámbito privado. No apareció una nueva moneda. Las medidas de protesta siguen protestando. Las entidades rurales quizás acepten las retenciones, siempre que los que retengan la plata sean ellos mismos, y no el Estado. Hay grupos más interesados en la cartera de la Presidenta que en sus medidas de gobierno, pero ya se sabe, los políticos son así, coquetos.

¿Y entonces qué? ¿Y entonces qué?

¡Entonces, el fútbol! El bienamado fútbol, al fóbal, el balompié que despierta en nuestro pecho entusiasmo amor y fe (como dice la marcha de Boca). Hace casi cuatro semanas que terminó el Clausura, y el Apertura ¡todavía no empezó! Si esto sigue así, va a haber que hacer un campeonato intermedio, el "Miniatuра"! La gente no sabe qué hacer los domingos a la noche! Algunos incluso han amenazado con dedicarse al sexo, a la lectura, al paseo.

Sospichamos que se viene la creación de nuevas sectas, ritos y creencias: "El pastor Abbondanzieri y sus 10 Apóstoles"; "Los Iluminados de Núñez"; "Los Testigos de Avellaneda"; "Cappa y los otros ángeles". Porque la gente en algo tiene que creer... ¡Dios creó al mundo en 6 días, y al séptimo se jugó la primera fecha!

¡El campeonato no se suspende por lluvia, ni siquiera por Diluvio Universal! ¡Sodoma vs. Gomorra terminó con todos expulsados!

"David lesionó duramente a Goliat, pero el referí no lo vio, así que no le sacaron ninguna tarjeta." "Adán y Eva, en cambio, fueron los primeros expulsados"....

Bueno, y más allá de eso, la situación de los clubes pobres que tienen hambre, los jugadores ricos que tienen tristeza, y la tele, siempre la tele. Y el gran cambio que parece que se viene...

Bueno, de todo eso hay, en este suplemento.

Hasta la semana que viene, lector.

AYER, MI MUJER ME CONFESÓ QUE DESDE HACE DIEZ AÑOS, TODOS LOS DOMINGOS, SE ACUESTA CON OTRO TIPO...

¿ANOS?

¿Y CÓMO NO TE DISTE CUENTA ANTES? ¿QUÉ QUERÉS? A ESA HORA YO MIRABA EL PARTIDO...



Es para el hincha que lo mira por TV

>>> POR WOLF

En la tele, el personaje de Luciano Castro encara a la mucamita encarnada por Julieta Díaz: "Te amo, Alma. Y sé que vos me amás..."

-¡Tocala, cagón, tocala que están solos! -vocifera el afónico televidente mientras observa la escena desde su sofá.

"No puedo, Leo. Vos estás casado y yo... aparte, tengo miedo que en cualquier momento llegue mi patrón, el señor Laureano."

-¡Laureano, compadre! ¡Te vamo' a reventar a la salida! ¡Borombombón, borombombón, rajá Laureano, no seas botón! ¡Dale Leo, es tuyu... es tuyu! ¡Olé, olé olá... Leooo, Leooo! -insiste el televidente.

"Tenés razón, Leo. Dejaré que hable mi corazón. ¡Y mi corazón quiere que estemos juntos!"

-¡Vamos todavíal! ¡Despaciito, despaciito despaciito, ellos se dieron un piquito! ¡Agante la ficción, carajó!

Los protagonistas se besan, triunfa el amor y el dueño de casa -mientras fira papelitos al 29 pulgadas- invita a su familia al Obelisco a festejar el final feliz del capítulo de *Vallientes*, la tira que sirvió a más de un futbolero para apaciguar la abstinencia de fútbol.

La noticia de la "reestatización" del fútbol, mediante el acuerdo entre la AFA y el Gobierno, trajo alivio a más de uno y puso nerviosos a los empresarios del multimedios que tenía a su cargo la explotación comercial. Esto se vio reflejado también en los hinchas:

-Los que entendemos el fútbol como un negocio estamos indignados por la decisión de Grondona...

-¿Vos sos empresario de la televisión?

-No, vendo garapinadas a la salida de la cancha.

-¿Cómo ves a Canal 7 transmitiendo los partidos?

-Mientras el que maneja los promedios del descenso no sea el Indec, todo bien...

-A mi equipo le conviene que se juegue en una pantalla fría como la del 7. Nos vamos a sentir locales, nuestros jugadores son todos "pechofrios".

-¿Vos sos del Rojo?

-No. Lo único que tiene mi club en rojo son los números del último balance.

-El mío también. Antes nos preguntábamos si éramos un club grande o un club chico. En estos años nos preguntamos si somos un club.

-Es que el negocio del fútbol enriqueció a la empresa de televisión. Pero los clubes quedaron más pobres que nunca.

-Decímelo a mí, todavía recuerdo cuando para el inicio de la temporada los dirigentes de mi amado club compraban jugadores de nivel. Ahora ni siquiera tienen para comprar jugadores.

-Hagan como nosotros. Todos los años empiezan el campeonato dando la vuelta...

-Las vueltas se dan en la última fecha, y si saliste campeón.

-Nosotros damos una vuelta por toda la cancha pasando la gorra. Siempre unos pesos recolectamos. El que más recauda es el arquero.

-¿Es bueno?

-No, es un queso. Pero gracias a él conseguimos el auspicio de una empresa láctea de la zona.

-No me digas que el arquero es Cauterucci.

-Claro, en el slogan. "Cauterucci es un queso. Pero nunca tan rico como los quesos de La Tempranísima."

-Ojalá el fútbol ahora sea verdaderamente para todos, no sólo para los que puedan pagarla. Yo estoy harto de ver los domingos a la gente mirando la cancha.

-Lo concreto es que el próximo viernes volveremos a ser castigados.

-Pero si ese día empieza el fútbol.

-Precisamente, volveremos a sufrir cuando los veamos jugar. ¿No te dije lo malos que son los nuestros?

